



たまでしょうがっこう

がつごう

玉出小学校だより 12月号

れいわねん がつ にち
令和7年11月28日 大阪市立玉出小学校

しわすはい、なにきせつとなりました。

さて、今年の12月4日～12月10日は、第77回人権週間です。人権を大切にするという
のは、自分のことも大切にするし、周りの人のことも同じように大切にすることだ
と思います。差別はいけない、いじめはいけない、みんなで仲良く、思いやりをもってな
ど、当たり前のことですが、うっかり忘れてしまうことがあります。だから、この機会に
あらためて思い出してほしいと思います。

じんけんたいせつ ことば なか ことば しょくかい
人権を大切にするために、いろいろな言葉がありますが、その中の1つの言葉を紹介
します。「たった一つの言葉で人は傷つき、たった一つの言葉が人を幸せにする」という
ことば ひと ことば ひと さず ひと ことば ひと しあわ
言葉です。一つの言葉でも、ひどい言葉は人の心を深く傷つけます。逆に、一つの言葉
ひと こころ あたた ことば い うれ ことば たと だいじょうぶ いつしょ
でも人の心を温める言葉、言われて嬉しい言葉もあります。例えば「大丈夫だよ」「一緒に
あそぼう」「すごいね」「がんばって」「ありがとう」などは、たった一つの言葉だけど、元気
で ゆうき で こころ あたた あいて げんき ことば
が出たり勇気が出たりして、心が温かくなります。相手を元気にする「あたたかい言葉」
があふれる玉出小学校になってほしいと思います。

ほごしゃ ちいき みなさま へいそ たまでしょうがっこう きょうりょく しえん かんしゃ
保護者・地域の皆様には、平素より玉出小学校へのご協力・ご支援をいただき感謝
いたします。今後とも、よろしくお願いいいたします

おおさかしりつたまでしょうがっこう こうちょう うえだ まさひろ
大阪市立玉出小学校 校長 上田 昌宏